



Wenn ihr mich sucht,
sucht mich in euren Herzen.
Hab ich dort eine Bleibe gefunden,
bin ich immer bei euch.

In tiefer Trauer, Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied
von Herrn

Ing. Johann Fischer

welcher am Montag, dem 21. März 2016, nach schwerer
Krankheit, versehen mit den heiligen Sakramenten, im
81. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Seinem Wunsch entsprechend wird sein Körper der
medizinischen Wissenschaft zur Verfügung gestellt.

Wir gedenken seiner in einem heiligen Requiem am Mittwoch,
dem 30. März 2016 um 14 Uhr in der Pfarrkirche Loosdorf.

In Liebe und Dankbarkeit

Liselotte
Gattin

Reinhard und Doris, Karin und Georg
Kinder und Schwiegerkinder

Lukas
Enkel

Anna
Schwester

im Namen aller Verwandten

Es wird ersucht von Kranz- und Blumenspenden zugunsten des
Samariterbundes Loosdorf Abstand zu nehmen.